



REPORTAN ATAQUES CON EXPLOSIVOS

## Crimen no da tregua ni en fiestas decembrinas

POR JESÚS BUSTAMANTE

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

CULIACÁN.— Un nuevo enfrentamiento y algunas explosiones fueron reportadas por habitantes del municipio de Escuinapa. El tercer incidente de las últimas semanas al sur del estado.

De acuerdo con los reportes, se habrían escuchado algunas detonaciones de arma de fuego y fuertes explosiones, y haber visto columnas de humo entre los cerros, provocadas por bombas artesanales.

Sin embargo, hasta el cierre de esta edición, se

desconocía si dichos enfrentamientos habrían dejado víctimas mortales o personas lesionadas, además, las autoridades no han confirmado ningún hecho violento en la zona.

En lo que va del mes, se han registrado otros dos enfrentamientos con bloqueos carreteros en el municipio de Escuinapa; uno el 17 y otro el 21 de diciembre, dejando un saldo de ocho personas sin vida.

Luego del primer enfrentamiento, fueron localizadas cinco personas sin vida, dos de ellas al interior de una camioneta calcinada, y en el segundo encontronazo,



Foto: Especial

La escalada de violencia al sur de la entidad es parte de los conflictos entre Los Chapitos y Los Mayos.

perdió la vida un presunto sicario y dos civiles: uno murió por bala perdida y otro al ser arrojado por los delincuentes.

Los enfrentamientos han dejado a decenas de automovilistas varados en las carreteras, en los límites entre Sinaloa y Nayarit, algunos

han tenido que esperar más de 12 horas para continuar su camino.

La escalada de violencia al sur de la entidad es parte de los conflictos entre Los Chapitos y Los Mayos, iniciado en 2024, luego de la captura de Ismael Zambada en los Estados Unidos.